



Jour de deuil des travailleuses et travailleurs

en l'honneur des
personnes tuées ou
blessées au travail

28 avril

Souvenez-vous du canari

Dans le passé, le petit canari était la seule mesure de protection des mineurs contre les dangers au travail. Si le canari mourait, c'était le signal qu'il fallait évacuer la mine immédiatement. Aujourd'hui, les membres du SCFP de partout au Canada ont remplacé le canari et protègent leurs collègues en première ligne.

Au Canada, chaque année, près de 1000 personnes perdent la vie en travaillant. Des centaines de milliers d'autres subissent des blessures. Des milliers de personnes sont handicapées en permanence ou meurent des suites de maladies professionnelles.

Le 28 avril, prenons le temps de nous arrêter pour penser aux victimes et raffermir notre détermination. En cette journée, nous devons nous engager à poursuivre la lutte pour l'amélioration des conditions de santé et de sécurité au travail.

Honorons la mémoire de ces membres du SCFP mort(e)s au travail en 2024

Micheal Adams, SCFP 4705, Ontario

Dennis Lo, SCFP 3177, Colombie-Britannique

Sara Sarabosing, SCFP 561-01, Colombie-Britannique

Jean-Eudes Doiron, SCFP 1190, Nouveau-Brunswick